

## LE JUGEMENT (EL JUICIO)

### RÉALISATEUR

Francisco Ruiz de Infante

### DURÉE DU PROGRAMME

0:10

### ANNÉE

1991

### LANGUE ORIGINALE

Espagnol

### CATÉGORIE

Art vidéo



### DESCRIPTION

*Le Jugement* est une oeuvre sobre et dure où les schémas formels de traitements de l'image introduisent des éléments, des objets et des textures se succédant à un rythme lent, presque hypnotique. L'utilisation dans la bande sonore de rythmes rappelant les litanies religieuses, répond à une volonté d'ordonner le sujet de cette vidéo ; soit l'impossibilité de poser un jugement quand toutes les références sont accumulées. Ce travail fait partie de la trilogie *Les Armes et les Attentions* qui traite d'une manière particulière du thème de la culpabilité. Tous les sentiments de culpabilité, mêlés, petits et grands, tentent le rassemblement de toutes les différences. En fin de compte, les grandes idées et les grandes icônes ne font qu'écho amplifié au quotidien et la rédemption n'existe pas.

- Francisco Ruiz de Infante

### SON

Stéréo

---

### MOTS CLÉS

Lenteur, Jugement, Culpabilité, Différence, Rédemption

### THÈMES

Art et culture

Santé